

El PSOE recrimina al PP su falta de gestión al frente del Consistorio

Parta los socialistas, el equipo de gobierno lo que hace es vender recetas milagrosas a la ciudadanía.

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 17 de marzo de 2017 - 17:58



El grupo municipal del PSOE prieguense ha vuelto a recriminar al equipo de gobierno la situación de parálisis y la falta de gestión del PP al frente del Consistorio de la localidad, “que lo único que quiere vender a la ciudadanía son recetas milagrosas, cortinas de humo para tratar de ocultar una desastrosa gestión en la que están abusando, de manera compulsiva, a la hora de satisfacer a los amiguetes”.

Así lo ha indicado esta mañana en una comparecencia ante los medios el portavoz socialista, José Manuel Mármol, en un análisis de la situación del

Ayuntamiento tras las últimas declaraciones, a su juicio, “triumfalistas y tan alejadas de la realidad”, realizadas recientemente por la alcaldesa de Priego y miembros del equipo de gobierno.

Según Mármol, que estuvo acompañado por los ediles Juan Jesús Onieva, Paqui Mantas y Toni Musachs, nuestra localidad, “está hoy muchísimo peor que hace unos años”, poniendo como ejemplo la más que preocupante pérdida de población que se ha registrado desde 2010, más de 800 habitantes, “siendo muchos los jóvenes que tuvieron que establecerse en otros puntos, ante la falta de oportunidades”. Igualmente, el también senador socialista ahondó en el cierre de comercios, “que han dejando a muchas personas en paro”, y en la situación que presenta el Ayuntamiento, “en la que no ofrece alternativas, tiene todos los proyectos paralizados, y la gestión del PP es un desastre”.

En este sentido, Mármol criticaba que no se da la información a los grupos de la oposición cuando se solicita, recordando que desde diciembre del pasado año 2016 existen solicitudes de informes, que tres meses después, “aún no han sido contestados”, mostrando una lista de peticiones de información, “que no tienen respuesta, algo que como miembros de la Corporación tenemos derechos a que se nos informe, ya que se solicita con el tercio que exige la normativa”.

En relación a lo que calificó como “un desastre a nivel económico y presupuestario”, Mármol puso como ejemplo que, en el presupuesto de 2016, “de cada cinco euros, uno se quedó sin invertir”, preguntándose cómo el Ayuntamiento ha dejado de invertir esa cantidad, “con la parálisis que hay en Priego y sus aldeas”.

Por otra parte, el portavoz socialista hacía referencia a las “escandalosas” declaraciones de la Alcaldesa y miembros del equipo de gobierno sobre la bajada de la deuda municipal, recordando en este sentido a Ceballos, que Priego sigue teniendo una deuda elevada y que se ha rebajado, “no por la gran gestión del PP al frente del Ayuntamiento, sino gracias a la subida del IBI, en más de un millón de euros anuales, pese a comprometerse en campaña de que lo bajaría entre un 10 y un 20%, algo que ha sido falso y un engaño más a los vecinos”.

En este sentido, Mármol añadía que con una sencilla cuenta, “si multiplicamos ese millón de euros por cada año, encontraremos lo que ha bajado la deuda del Ayuntamiento, y que ha sido no por una buena gestión,

sino porque se ha asfixiado a los vecinos de Priego”.

Por último, el portavoz socialista recriminaba a la Alcaldesa que se olvida del Se olvida del déficit que presentan las empresas municipales, tanto Geiss, “una empresa totalmente saneada que la gestión del PP y sus afines han conseguido que esté que en una situación límite”, así como Aguas de Priego, “que se encuentra en una situación extrema, y que la Alcaldesa se encontró con pocos meses de vida, correspondiendo la gestión de estos seis años de vida al PP, provocando su deficiente gestión que las deudas se eleven a más de un millón de euros”.